

9, 11 et 13 Mai. — M. Hyacinthe Loyson (ex-Père Hyacinthe) fait, dans la salle des Folies-Bergère, trois conférences : la première, sur le suffrage universel et la séparation de l'Église et de l'État ; la seconde, sur la République et l'athéisme ; la troisième, sur ce sujet : « Ma rupture avec Rome. Pourquoi j'ai fait ce que j'ai fait. » Le 22 mai, dans la même salle, M. Laurent de Fayet fait une conférence, en réponse à celles de l'ex-carême.

10 Mai. — A la Primatiale, cérémonie du sacre de Mgr Goninard, évêque de Verdun. Les prélats consécrateurs sont le cardinal-archevêque de Lyon et les évêques de Soissons et d'Annecy.

15 Mai. — M. le docteur Rollet, de Lyon, est élu correspondant de l'Académie de Médecine. Cette même Académie, dans la distribution des prix pour 1883-84, décerne un prix de 1,500 fr. à M. le docteur Arloing, professeur à l'École vétérinaire de Lyon ; un deuxième rappel de médaille au docteur Perroud, de Lyon ; une mention honorable au docteur Sordes, de Tarare.

17 Mai. — Tirage de la tombola de l'Union de bienfaisance de la Presse lyonnaise.

18 et 19 Mai. — Excellentes représentations, au Grand-Théâtre, du *Prince Zilah*, par Jules Claretie, avec le concours de M^{me} Jane Hading et de M. Damala.

19 Mai. — Un interne distingué de l'Hôtel-Dieu, âgé de 22 ans, M. Charles Roulet, meurt à la suite d'accidents graves occasionnés par une piqûre qu'il s'était faite, en pratiquant l'autopsie d'un malade atteint d'une affection contagieuse.

21 Mai. — Aux Célestins, centième représentation de la *Mascotte*, avec le concours de M^{me} Grizier-Montbazou.

— Séance publique annuelle de la Société nationale d'éducation de Lyon.

22 Mai. — M. Bertrand, docteur ès lettres, est nommé professeur de philosophie à la Faculté des Lettres de Lyon. — M. Lafaye, docteur ès lettres, est nommé professeur de littérature.